
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Os habitantes da Mourisca, localizada na freguesia de Gâmbia-Pontes e Alto da Guerra,

concelho de Setúbal, reportam a existência de intensos “odores” na vala daquela localidade,

bem como suspeitas de destruição nas plantações agrícolas adjacentes, em resultado de

descargas suspeitas.

Notícia recente relata que a Agência Portuguesa do Ambiente (APA) realizou análises e concluiu

que as responsabilidades das descargas industriais são realizadas a partir do Centro

Empresarial Sado Internacional, onde funcionam dezenas de empresas e o Mercado

Abastecedor, acrescentando que a entidade já notificou a administração do referido Centro.

A vala da Mourisca, situada no Estuário do Sado, numa zona protegida, tem uma especial

relevância pelo seu valor ambiental, económico e turístico, onde a qualidade da água é

particularmente essencial à atividade económica da zona.

A dimensão deste problema deve ser severamente avaliada para que possam ser efetuadas

respostas rápidas que garantam a qualidade de vida da população local.

Face ao sob exposto, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, vêm os

signatários, através de Vossa Excelência, questionar o Senhor Ministro do Ambiente e Ação

Climática:

Confirma-se que a APA é conhecedora do assunto e já desenvolveu diligências? Quais?1.

Pode a vossa agência confirmar que, tal como noticiado, a origem das mesmas está

relacionada com as descargas que são emanadas da atividade do Centro Empresarial Sado

Internacional e, em específico, de que operações?

2.

Como e quando se prevê ter o problema sanado?3.



Com os melhores cumprimentos,

Palácio de São Bento, 14 de setembro de 2022

Deputado(a)s

EUNICE PRATAS(PS)

EURÍDICE PEREIRA(PS)

JORGE SEGURO SANCHES(PS)

MARIA ANTÓNIA DE ALMEIDA SANTOS(PS)

ANDRÉ PINOTES BATISTA(PS)

CLARISSE CAMPOS(PS)

FERNANDO JOSÉ(PS)

IVAN GONÇALVES(PS)

GIL COSTA(PS)

ANA ISABEL SANTOS(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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